

# BERITA TERBARU

## TP-PKK Kota Solok Gelar Rapat Evaluasi 10 Program Pokok untuk Tingkatkan Efektivitas Kinerja

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.BERITATERBARU.CO.ID](http://KOTASOLOK.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 20:21



SOLOK KOTA – Dalam rangka meningkatkan capaian program pokok, Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Kota Solok mengadakan rapat evaluasi pelaksanaan 10 program pokok PKK di Aula Kantor TP-PKK Kota Solok, Kamis, 14 November 2024. Rapat ini dihadiri oleh pengurus TP-PKK Kota Solok, Ketua TP-PKK Kecamatan, dan Ketua TP-PKK Kelurahan.

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat, Perempuan, dan Perlindungan Anak (DPMPPA) Kota Solok, Delfianto, yang mewakili Ketua TP-PKK Kota Solok. Dalam arahannya, Delfianto menekankan pentingnya komunikasi, koordinasi, dan evaluasi dalam melaksanakan program PKK.

“Rapat ini merupakan sarana untuk memantau dan mengevaluasi kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan 10 program pokok PKK, baik di tingkat kota, kecamatan, maupun kelurahan,” ujar Delfianto.

Ia juga mengingatkan seluruh sekretariat dan kelompok kerja (Pokja 1 hingga 4) untuk memaksimalkan pelaksanaan program, terutama menjelang akhir tahun 2024.

Sekretaris TP-PKK Kota Solok, Asnimar, menambahkan bahwa rapat ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan program kerja, memperkuat komitmen, serta membangun sinergi antara TP-PKK di seluruh tingkatan.

“Sebagai mitra pemerintah, TP-PKK harus menjalin komunikasi dan kerja sama yang baik dengan para mitra, termasuk organisasi perangkat daerah. Evaluasi ini penting untuk menemukan akar permasalahan dan merencanakan solusi yang lebih efektif,” jelas Asnimar.

Ia juga menegaskan bahwa keberhasilan program tidak hanya diukur dari kuantitas, tetapi juga dari kualitas implementasinya. Program inovatif yang sudah berjalan akan terus ditingkatkan dengan mengatasi tantangan yang dihadapi.

Rapat evaluasi ini menjadi langkah strategis bagi TP-PKK Kota Solok untuk menetapkan prioritas dan perbaikan di tahun mendatang. Dengan dukungan dan koordinasi yang lebih baik, TP-PKK Kota Solok diharapkan mampu memberikan kontribusi lebih besar dalam memberdayakan masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan keluarga.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen TP-PKK sebagai mitra pemerintah dalam menjalankan program-program yang sejalan dengan visi pembangunan Kota Solok.